

## Neustart im Frühling: Hauenstein AG führt Restaurant Botanica mit frischer Dynamik

Rafz, Mai 2024 – Mit dem Frühlingserwachen startet das Restaurant Botanica unter der neuen Leitung der Hauenstein AG, die seit dem 1. Januar 2024 den renommierten Gastrobetrieb als Teil einer neu gegründeten Tochtergesellschaft erfolgreich übernommen hat.

Pünktlich zur neuen Saison kündigt das Restaurant Botanica die Wiedereröffnung der beliebten Terrasse mit Blick in den blühenden Schaugarten an und lädt Gäste ein, die neu gestaltete, lauschige Sommerecke zu geniessen.

Nach zwölf Jahren der Führung durch Rolf Sallenbach, der Ende 2023 in den wohlverdienten Ruhestand trat, hat Evelyne Faude das Ruder übernommen. Die formelle Schlüsselübergabe hat bereits stattgefunden, was den nahtlosen Übergang in die neue Führung unterstreicht. Unterstützt von ihrem erfahrenen Team, setzt Evelyne Faude die Tradition der exzellenten Küche und hervorragenden Gastfreundschaft fort. «Wir sind begeistert, frische Akzente zu setzen und gleichzeitig die hohen Standards zu bewahren, die unsere Gäste erwarten», sagt die neue Geschäftsleiterin.

Die Hauenstein AG betont, wie wichtig der nahtlose Übergang und die Aufrechterhaltung der Identität des Restaurants sind: «Unser Ziel ist es, die bewährte Atmosphäre des Botanica weiterzuführen und gleichzeitig mit neuen, inspirierenden Angeboten zu begeistern.»

Die lauschige Sommerecke und die Terrasse sind ideal, um die Frühlingssonne zu geniessen und bei einem Drink oder kulinarischen Köstlichkeiten zu entspannen. «Das Botanica bleibt ein Ort der Begegnungen und des Genusses, und wir laden alle ein, dieses neue Kapitel mit uns zu erleben», fügt Evelyne Faude hinzu.

Besuchen Sie das Restaurant Botanica, um den Frühling mit neuem Flair zu feiern und entdecken Sie, wie Tradition und Innovation perfekt harmonieren können. Die Hauenstein AG und das Team des Restaurant Botanica freuen sich auf Ihren Besuch unter dem Motto: «Alles neu macht der Mai!»

## Über das Restaurant Botanica

Eröffnet im September 2012, liegt das Restaurant Botanica wie eine Perle direkt beim Hauenstein Schaugarten – ein idealer Ort für Festlichkeiten wie Hochzeiten, Geburtstage und Jubiläen. Durch die grosse Fensterfront geniessen Gäste das Gefühl, fast im Freien zu feiern. Die vielseitig nutzbaren Bankett- und Seminarräume sind mit modernster Technik ausgestattet und bieten Platz für bis zu 120 Personen. Mit seiner exzellenten Lage und Infrastruktur ist das Botanica auch ein perfekter Ort für Geschäftsanlässe, Seminare, Ausstellungen oder Konzerte.





Restaurant Botanica Team